

Venezuela pide a la OMS que intervenga ante Colombia para coordinar acciones contra el coronavirus en la frontera



Caracas, 16 mar (RHC) La Vicepresidenta ejecutiva venezolana, Delcy Rodríguez, solicitó la intervención de la OMS para coordinar con Colombia una serie de medidas a fin de contener la propagación del coronavirus.

La solicitud de Rodríguez denuncia además la actitud irresponsable de la Administración del presidente colombiano, Iván Duque, y su negativa a activar las coordinaciones sanitarias respectivas ante la presencia del Coronavirus en la ciudad colombiana de Cúcuta.

“Atendiendo instrucciones del presidente [venezolano] Nicolás Maduro, hemos solicitado la intervención de la Organización Mundial de la Salud [OMS] para que intervenga en la ineludible coordinación entre el gobierno de Colombia y Venezuela derivada de la situación sanitaria en Cúcuta por el Covid-19”, ha

dicho este lunes la vicepresidenta en un mensaje en su cuenta de Twitter.

De acuerdo con Rodríguez, es alarmante que, estando circulando el coronavirus por la ciudad de Cúcuta, el Gobierno de Colombia se niegue a la debida coordinación epidemiológica con Venezuela, con lo que falta a la responsabilidad histórica y humanitaria a la que está obligado, y exige “responsabilidad al señor Duque”, refiere HispanTV.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216861-venezuela-pide-a-la-oms-que-intervenga-ante-colombia-para-coordinar-acciones-contr-el-coronavirus-en-la-frontera>



Radio Habana Cuba